

Actualidad cultural

ANEXO

El Sur, Concepción, 15-III-1993 p. 6.

Poeta penquista

000 197 850

912

Continúa haciendo noticia en Europa el poeta y músico penquista Luis Gustavo Acuña, escritor radicado desde hace varias décadas en Alemania. El 11 de marzo tuvo lugar en el local llamado Haus der Begegnung (Casa del Encuentro) de München, un recital con poesía y obras compuestas para guitarra por este penquista que mantiene sus vínculos con artistas locales. En su último viaje a Concepción tomó contactos con el director del Coro de la Universidad de Concepción, Mario Cánovas, con quien ha iniciado un interesante trabajo común. Se trata de un intercambio de composiciones: obras escritas para canto por Mario Cánovas son adaptadas para guitarra por Luis Gustavo Acuña, y a la inversa, composiciones de este último transcritas para coro, por el director coral. Organizó el recital del poeta chileno en Alemania el Círculo Literario de Munich.

Poeta penquista [artículo].

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1993

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Poeta penquista [artículo].

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile